

# BALADE au PAS D'AZUNS

Mardi 6 août 2024

Ce mardi la balade prévue nous amène en Vallée d'Aspe, précisément au départ du parking du refuge de Labérouat à Lescun.

Ce jour-là, la montée à Labérouat en voiture s'avère difficile car un brouillard épais s'invite sur tout le cirque de Lescun, rendant la conduite des véhicules périlleuse.

Après cet épisode, nous empruntons le GR qui passe devant le refuge et se dirige à travers le bois vers le vallon de la cabane du Cap de la Baigt. La traversée du bois sur un sentier bien marqué s'avère assez longue mais nous faisons quelques petites pauses de récupération. A l'arrivée dans le vallon, à la sortie du bois, un beau soleil nous attend et la vue sur les premiers sommets est superbe. Après un temps de repos à la cabane occupée par une famille de bergers, nous attaquons la dernière montée. Celle-ci est plus impressionnante que difficile. En effet un bon sentier zigzague à travers la pente et se termine dans le pierrier par où passe chaque été les nombreux randonneurs qui viennent du Pas de l'Osque. Dommage que de nombreux marcheurs se soient démotivés en cours de montée et n'aient pas écouté les encouragements de la meneuse (moi-même) à quelques mètres du point final.

Pique nique au col pour un petit groupe de 8 marcheurs. Retour aux voitures par le même chemin. Le pot est pris Chez Germaine.

Merci aux marcheurs courageux.



PIERRETTE